

¿Te gustan estas mantas?
Descubre aquí cómo conseguirlas



ESCO
Periodismo

GranadaDigital

Viernes, 20 febrero de 2009, 12:13

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente | Comunicación |

REBE 08/42180

Universidad
VI SIMPOSIO

La catedrática de la UGR, Sultana Wahnón, nueva presidenta de asociación nacional de teoría literaria

jueves, 19/02/2009 14:59

EFE

Imprimir Enviar

La catedrática del Departamento de Lingüística General y Teoría de la Literatura de la Universidad de Granada Sultana Wahnón ha sido elegida presidenta de la Asociación Española de Teoría de la Literatura (ASETEL), en el marco del VI Simposio de esta entidad celebrado recientemente en Salamanca.

Al término de este encuentro, cuyo lema ha sido "La teoría de la literatura y literatura comparada: un proyecto intelectual para el siglo XXI", la asociación celebró su asamblea general de socios, en el curso de la cual se renovó la composición de la Junta Directiva y Wahnón fue elegida como nueva presidenta, ha indicado hoy la UGR en una nota.

La Asamblea de ASETEL decidió también, a propuesta del área de Teoría de la Literatura de la UGR, celebrar su próxima reunión bianual en esta universidad andaluza, donde en 2011 tendrá lugar el Primer Congreso Internacional de la Asociación Española de Teoría de la Literatura.

Sultana Wahnón es catedrática de Teoría de la Literatura y Literatura Comparada en la Universidad de Granada, donde lleva ejerciendo su actividad docente e investigadora desde 1983, y ha publicado, entre otros libros, "Introducción a la historia de las teorías literarias", "La estética literaria de la posguerra" o "Kafka y la tragedia judía".

Ha desempeñado diversos cargos de gobierno en la Facultad de Filosofía y Letras y en la Universidad de Granada y fue directora del Instituto Cervantes de Utrecht durante el curso 2003-2004.

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos | Vota

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:

Su Correo Electrónico:

Comentario:

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente | Comunicación |

Contacto | Redacción | Publicidad | RSS

ALTERNATIVA
COMUNICACIÓN



Auditado por

AndalucíaNoticias, AlmeríaDigital, CádizDigital, CórdobaDigital, GranadaDigital, HuelvaDigital, JaénDigital, MálagaDigital y SevillaDigital son medios de Plataforma de Comunicación Digital, con sede en C/ San Antón, 73, Granada - 18005 - 958 267 584. Todos los medios de Plataforma de Comunicación Digital no secundan ni corroboran los artículos de opinión ni las manifestaciones expresadas en sus foros de debate y, en consecuencia, no se hace responsable del contenido de los mismos.

GranadaDigital

La actualidad
en tus manos

OPINIÓN